



Lebenshilfe aus der Bibel – in Mexiko

Description

Zeichen der Zeit

Foto: Volker Elstermann

In seinem Roman "Die Kraft und die Herrlichkeit" berichtet Graham Greene über den gandenlosen Kampf der mexikanischen Regierung gegen die katholische Kirche in den 1920iger Jahren.

Bereits 1988 wurde Pater Michael Pro SJ selig gesprochen. Am 21. Mai feiert die Kirche das Gedächtnis von Cristobal Magallanes und seiner 24 Gefährten, die ebenfalls im Jahr 1927 wegen ihrer Treue zum christlichen Glauben umgebracht wurden.

"Der Priester las mit einigem Erstaunen:

- Wenn in Sorge, lest – Psalm 34.
- Wenn schlechter Geschäftsgang – Psalm 37.
- Wenn Geschäftsgang günstig – 1. Korinther 10,[1]2.
- Wenn kleingläubig und abtrünnig – Jakob[us] 1. Hosea 14, 4-9.
- Wenn mitleid der Sünden – Psalm 51. Lukas 8, 9-14.
- Wenn ihr Frieden, Macht und Reichtum wollt – Johannes 14.
- Wenn ihr mitleidhselig und beladen seid – Psalm 23 und 27.
- Wenn ihr den Glauben an den Menschen verliert – 1. Korinther 13.
- Wenn ihr friedlichen Schlummer begehrt – Psalm 121.

Er fragte sich, wie dies hierhergelangt war, mit dem häßlichen Druck und den mehr als simplen Erklärungen hierher, in eine Hacienda im südlichen Mexiko. Herr Lehr drehte sich vor seinem Spiegel um, eine grobe Haarbürste in der Hand, und erklärte bedächtig: 'Meine Schwester hat einmal ein Hotel geführt. Für Handlungsreisende. Nach dem Tode meiner Frau hat sie es verkauft, um mit mir zu wohnen, eines von diesen hat sie aus dem Hotel mitgebracht. Sie werden das nicht verstehen, Vater. Sie [die Regierung] sehen es nicht gern, wenn die Leute die Bibel lesen.' "

Anne-Madeleine Plum

Category

1. Allgemein